



太中便り

(大志の学び舎)

令和7年度 第9号 令和8年1月14日

世田谷区立太子堂中学校 校長 武田 尚之

学校連絡 アドレス : fuk102@setagaya.ed.jp

学校ホームページ : <http://school.setagaya.ed.jp/ttau>



学校 HPQR コード



「目標をもつ」

校長 武田尚之

新年あけましておめでとうございます。令和8年が始まり、学校も第3学期のスタートを迎えました。この冬季休業期間の13日間、大きな事故もなく、生徒たちが笑顔で本日の始業式を迎えたことを大変うれしく思います。

さて、先日の12日は成人の日であり、各地で成人式や成人を祝う会が開催されました。私も教え子のお祝いの会に参加してまいりました。中学生の頃は幼く手のかかった生徒たちが、しっかりと自分の目標を語る姿に成長を感じ、非常にうれしく思いました。これからも未来に希望やさまざまな思いを抱いていることを実感しました。成人式は、単なる儀式ではなく、「自分の人生を自分で切り拓く」という決意を新たにする節目の日です。数年後、太子堂中学校の生徒たちもこの日を迎えます。そのとき、胸を張って「自分の道を歩んでいる」と言えるように、ぜひ「目標を持って」日々を過ごしてほしいと願っています。目標を持つことで、日々の努力に意味が生まれます。どんな小さなことでも構いません。目標を持つことで行動に方向性が生まれ、困難に直面したときも「なぜ頑張るのか」を思い出すことができるはずです。もちろん、目標は一度決めたら変えてはいけないものではありません。成長するにつれて、興味や価値観は変わります。大切なのは、「今の自分にとって意味のある目標」を持ち続けることです。そして、その目標に向かって一歩ずつ進む過程で、失敗を経験することもあるかもしれません、それらは決して無駄ではありません。挑戦したからこそ得られる学びがあると考えています。

現在、3年生は進路実現に向けて一人ひとりが努力していますが、個人だけでなく学年全体で目標に向かって一丸となって頑張っています。1年生・2年生は、学年を締めくくり、新たな目標に向かって努力しています。第3学期は3か月間と短い期間ですが、各学年が充実した学校生活を送れるよう、引き続き指導してまいります。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、本年も教育目標である「人間尊重の精神を基本とし、広く国際社会に生きる人間として、心身ともに健康で、生涯を通して学び続けることのできる生徒の育成」を目指し、教育活動を進めてまいります。引き続き、変わらぬご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

校長室から

今年は十二支で「午」、馬を意味し、活力や行動力を象徴します。その中でも「丙午（ひのえうま）」は60年に一度巡る干支です。いろいろな俗説などありますが、干支は運命を決めるものではないので、それにとらわれることなく、今年も、子どもたちが自分らしく前向きに歩む一年となることを願っています。校長室からではありませんが1月に撮影した富士山です。



【家庭科 乳児ふれあい体験(3年) 12/12】

赤ちゃんとのふれあい・親子との交流を通して命の大切さを学ぶ授業が行われました。



【国語 百人一首練習(1年)】

1月に校内で開催される百人一首大会に向け、練習が行われました。



【大掃除 12/24】

新しい年を迎えるために、年末の大掃除を行いました



【書初め】

新年を迎えたな気持ちで書に向かいました



【終業式 表彰 12/25】

終業式で様々な活動で活躍した生徒が表彰されました



1月の主な予定

- 1/8(木) 始業式
- 1/14(水) 避難訓練
- 1/15(木)~18(日) 世田谷区立中学校生徒作品展覧会(世田谷美術館)
- 1/16(金) カジュアルデー、百人一首大会(1年)、英検
- 1/23(金) 校外学習(2年)

2月の主な予定

- 2/3(火) ふれあい挨拶デー
- 2/6(金) ふれあい読み聞かせ・ドッジボール(2年)
- 2/13(金) 日本語落語会(2年)、元気アップ講座(1年)、数検
- 2/16(月) 新入生保護者説明会(第二回)
- 2/25(水)~27(金) 学年末考査
- 2/28(土) 区百人一首大会

